
 
 
 
  

奥野小学校が，文部科学省の研究指定を受けていることは，これまでにもお伝えしてきました。

今月号では，あらためて，研究指定を受けた奥野小の取り組みについて紹介したいと思います。 
奥野小学校が受けている指定は，以下の２つです。 
 
 
 
 

 これまで取り組んできた「学び合い」の成果と御家族の協力により，

奥野小学校の子ども達の学力は少しずつですが定着してきています。 
そこで，さらに子ども達の「生きる力」を伸ばしていくために，こ

の２つの指定を十分に活用していきたいと考えています。具体的には，

＜国際理解教育＞と＜ＥＳＤ教育＞の２つの柱を核として，子ども達

の力を伸ばしていきます。 
＜国際理解教育＞では，各学年とも週３回１５分ずつ，イングリッ

シュタイムを設定し，楽しく英会話を行っています。また，現在，英会話ボランティアとして，神

戸さん，宮本さんの２人にも御協力いただいています。 
オーストラリア・オレンジ市の学校との交流も進めています。先日は，スカイプを使ってテレビ

電話を行いました。体験した５年生からは「奥野の風景に似ているなぁ」という感想も聞かれまし

た。奥野と世界が，まさにつながった瞬間でした，年明け１月からは，英会話だけで活動する英会

話ルームも作られます。 
＜ＥＳＤ教育＞では，アサザ基金と連携を図りながら，奥野の

良さや特徴について，子ども達自らが課題を発見し追求していく

活動に取り組んでいます。先日は，一橋大学の川田先生・アニー

先生を講師にお迎えして，世界の人々の生活の様子を紹介しても

らいました。（左の写真） 
地域の方を招いた懇話会も実施

しています。（右の写真）懇話会で

の話題が，奥野小の取り組みの基盤となっています。この懇話会は，

地域とともに歩む奥野小学校のシンボルとも言えます。興味のある

方は，ぜひ次回の懇話会で御意見をお聞かせください。  
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１１月２８日（土），牛久市総合運動公園体育館において，牛久

市ヘルシーボール大会が開かれました。 
熱戦の末，奥野小ＰＴＡチームは，僅差で第３位となりました。

参加していただきましたＰＴＡの方々，どうもありがとうござい

ました。また，大会会場での声援もありがとうございました。 
 
  
１２月７日（月）～２２日（火），「みんなの部屋」で，牛久市主

催学校移動美術展「えがく・つくる・みる・かんじる」が開催され

ました。素敵な美術作品に間近に触れることができ，大変貴重な機

会となりました。１２月１２日（土）には，図工室で，土曜かっぱ

塾ワークショップも開催され，１３名の児童が参加しました。 
 
  

 
質問１：子ども達は，楽しく，真剣に取り組んでいましたか。 
質問２：子ども達は，はきはきと明るく自分を表現できていましたか。 
質問３：子ども達は，保護者や地域を大切にしていますか。 
質問４：子ども達にとって，国際理解教育は必要だと思いますか。 
質問５：子ども達にとって，環境教育は必要だと思いますか。 
質問６：今年の発表内容は，子ども達の思いが生かされていましたか。 
質問７：学校は，一人一人の子どもにきめ細かく対応していますか。 
質問８：奥野小学校が取り組んでいることは，子ども達のためになっていると思いますか。 
質問９：学校は，保護者や地域の願いに応えた教育活動を行っていますか。 

 自由に書いていただいた感想から，いくつか紹介します。 
・子ども達の真剣な顔が見られて，来て良かったです。 
・どの学年の発表も良かったが，２年生の歌で手話をしながら歌うのは，気持ちがこもってい

て良かったと思う。 
・英語の劇が素晴らしかったです。 
・奥野らしさが十分に出ていたと思います。 
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 １１５人の方からアンケート

をいただきました。御協力ありが

とうございました。 


